

Kaderrücktritt v. Eliteringer Dimitar Sandov u. Nicolas Christen

Autor Falko Ismer-Werner

Retrait des cadres de l'Eliteringer Dimitar Sandov et Nicolas Christen



Rücktritt von Dimitar Sandov vom internationalen Ringsport

Der Walliser Greco-Ringer aus Martigny, Dimitar Sandov, hat im Verlaufe des zweiten Halbjahres 2022 seinen Rücktritt aus dem Nationalteam bekannt gegeben. Dimitar Sandov war seit 2018 Mitglied des Nationalteams, zuerst im Juniorenbereich und später bei der Elite. Vorher hatte er als U17 Athlet auch für Bulgarien internationale Erfahrungen gesammelt.

Der 24-jährige kann folgende internationale Top-Erfolge aufweisen:

- Vize-Europameister U17
- 5. Rang Junioren Europameisterschaft
- 5. Rang U23 Europameisterschaft

Insgesamt nahm er an 11 Europa- und Weltmeisterschaften teil. Auf nationaler Ebene feierte er bisher 6 Schweizermeister-Titel.

Swiss Wrestling bedankt sich bei Dimitar Sandov für seinen Einsatz für den Schweizer Ringsport. Dimitar, der auch neben der Matte von allen Klubs und Ringern sehr geschätzt wird, kämpft weiter auf nationaler Ebene.

Merci Dimitar! Wir hoffen, dass Dimitar dem nationalen Ringsport erhalten bleibt sowie sein Wissen und seine Erfahrung an jüngere Athleten weitergeben wird. Wir wünschen ihm für seine berufliche Zukunft viel Erfolg.

Rücktritt von Nicolas Christen von der internationalen Ringerbühne

Der Schattdorfer Nicolas Christen kündigt per Ende 2022 seinen Rücktritt aus dem Greco-Nationalteam an. Der 28jährige Urner ist seit 2015 im Elite-Nationalteam. Vorher hatte er als U17- und U20-Athlet internationale Erfahrungen gesammelt.

Nicolas kann mit Stolz neben 13 Schweizermeistertiteln auf die Selektion an folgende Turniere zurückblicken:

- 4x Weltmeisterschaften (U17, U20, Elite)
- 13x Europameisterschaften (U17, U20, Elite)
- 3x Olympia-Qualifikationsturniere
- 1x European Games
- 3x Militärweltmeisterschaften

Mit zwei 5. Plätzen an Europameisterschaften (U17 und U23) sowie einem Top-Ten-Platz bei den Europameisterschaften bei der Elite im 2017 stiess er auch in die Weltpitze vor.

Swiss Wrestling gratuliert Nicolas zu seiner erfolgreichen Ringsport-Karriere und bedankt sich für seinen Einsatz, seine Fairness und für sein Engagement als Botschafter des Ringsportes. Ebenfalls einen Dank gebührt dem Heimclub von Nicolas Christen, der Ringerriege Schattdorf, für die stets weitsichtige Begleitung eines ihrer Aushängeschilder.

Merci Nicolas! Wir hoffen, dass Nicolas mit seiner integrativen und sympathischen Art dem Ringesport in der Schweiz erhalten bleibt. Wir wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute und hoffen, dass er die unzähligen unvergesslichen Erlebnisse auf und neben der Matte und die erworbenen Kompetenzen im Spitzensport auch auf seinem weiteren privaten und beruflichen Weg einsetzen

-- Traduction rapide en langue française (deepl.com) --

Retraite de Dimitar Sandov de la lutte internationale

Le lutteur Greco de Martigny, Dimitar Sandov, a annoncé son retrait de l'équipe nationale au cours du deuxième semestre 2022. Dimitar Sandov était membre de l'équipe nationale depuis 2018, d'abord chez les juniors puis chez les élites. Auparavant, il avait également acquis une expérience internationale en tant qu'athlète U17 pour la Bulgarie.

Le jeune homme de 24 ans peut se targuer des succès internationaux de haut niveau suivants :

- Vice-champion d'Europe U17
- 5e place aux championnats d'Europe juniors
- 5e place au championnat d'Europe U23

Au total, il a participé à 11 championnats d'Europe et du monde. Au niveau national, il a fêté 6 titres de champion suisse. Swiss Wrestling remercie Dimitar Sandov pour son engagement en faveur de Swiss Wrestling. Dimitar, qui est également très apprécié par tous les clubs en dehors du tapis, continue à lutter au niveau national.

Merci Dimitar ! Nous espérons que Dimitar restera dans le monde de la lutte nationale et qu'il transmettra ses connaissances et son expérience aux jeunes athlètes. Nous lui souhaitons beaucoup de succès pour son avenir professionnel.

--

Retrait de Nicolas Christen de la scène internationale de la lutte

Le lutteur de Schattdorf Nicolas Christen annonce son retrait de l'équipe nationale de gréco à la fin de l'année 2022. L'Uranais de 28 ans fait partie de l'équipe nationale élite depuis 2015. Auparavant, il avait acquis une expérience internationale en tant qu'athlète M17 et M20.

Outre 13 titres de champion suisse, Nicolas peut se targuer d'avoir été sélectionné pour les tournois suivants :

- 4x Championnats du monde (U17, U20, Elite)
- 13x Championnats d'Europe (U17, U20, Elite)
- 3x tournois de qualification olympique
- 1x Jeux européens
- 3x Championnats du monde militaires

Avec deux 5e places aux championnats d'Europe (U17 et U23) ainsi qu'une place dans le top 10 aux championnats d'Europe chez l'élite en 2017, il s'est également hissé parmi l'élite mondiale.

Swiss Wrestling félicite Nicolas pour sa brillante carrière de lutteur et le remercie pour son engagement, son fair-play et son rôle d'ambassadeur du sport de lutte. Le club d'origine de Nicolas Christen, le Ringerriege Schattdorf, mérite également des remerciements pour avoir toujours accompagné avec clairvoyance l'une de ses figures de proue.

Merci Nicolas ! Nous espérons que Nicolas, avec son esprit d'intégration et sa sympathie, restera dans le monde de la lutte en Suisse. Nous lui souhaitons le meilleur pour son avenir et espérons que les innombrables expériences inoubliables qu'il a vécues sur et en dehors des tatamis et les compétences acquises dans le sport de haut niveau lui serviront également dans la suite de son parcours privé et professionnel.

